

## Kasus Covid-19 Naik, Masyarakat Diminta Segera Booster



**JAKARTA (IM)** - Kementerian Kesehatan mengajak masyarakat segera melakukan vaksinasi penguat seiring dengan peningkatan kasus covid-19 di Indonesia dalam kurun waktu satu minggu terakhir.

“Segera juga lakukan booster (penguat), untuk mengurangi kesakitan dan kematian akibat Covid-19,” kata Juru Bicara Kementerian Kesehatan Muhammad Syahril di Jakarta, Selasa (8/11).

“Memang ini akan jadi momen sejarah tranplantasi jantung di Indonesia. Kapan dilakukannya, kita tidak tahu. Kalau tranplantasi jantung mau gak mau kita menunggu donornya saat dia meninggal,” ujarnya. ● tom

Kasus. “Varian XBB lebih cepat menular, kita harus waspada dan selalu proteksi diri,” kata dia.

Ia mengajak masyarakat mengedepankan protokol kesehatan, seperti menggunakan masker baik di dalam maupun luar ruangan, menghindari kerumunan dan mencuci tangan memakai sabun, dan melakukan tes apabila mengalami tanda dan gejala Covid-19.

“Disiplin memakai masker, tujuan kita tidak hanya melindungi diri sendiri tetapi juga orang lain di sekitar kita,” kata dia.

Masyarakat diminta untuk memanfaatkan akses telemedisin Isolasi Mandiri (Iso-man) Kementerian Kesehatan. Melalui layanan ini masyarakat yang positif COVID-19 mendapatkan layanan konsultasi gratis dan layanan obat gratis.

“Tentunya selama melakukan tes di laboratorium yang terafiliasi dengan Kementerian Kesehatan,” kata Syahril.

Menurut dia, upaya-upaya pencegahan di hulu juga tetap ditegakkan, sebagai antisipasi lonjakan kasus, mulai dari ke-siapsiagaan rumah sakit dan fasilitas pelayanan kesehatan lainnya hingga peningkatan upaya pelacakandan pengetesan. ● tom

## SAMBUNGAN

## Pria Australia Dibui 129 Tahun...

Barola-Uy, pada Rabu (9/11) waktu setempat.

“Saya berharap ini mengirim pesan yang kuat kepada semua pelaku, semua penyelundup manusia, bahwa kejahatan itu tidak ada untungnya,” tegas Barola-Uy dalam pernyataan kepada AFP.

Vonis 129 tahun penjara itu merupakan hukuman kedua yang diterima Scully, karena sebelumnya dia telah dihukum penjara seumur hidup dalam kasus pemerkosaan dan penyelundupan anak-anak perempuan.

Para pakar memperingatkan bahwa Filipina telah menjadi hotspot global

untuk eksploitasi seks anak, terutama dengan tingginya angka kemiskinan.

Pengadilan Gagayan de Oro menjatuhkan vonis 129 tahun penjara itu pada 3 November lalu, setelah Scully dan tiga terdakwa lainnya mencapai kesepakatan pembelaan.

Scully dan ketiga terdakwa lainnya dijera 60 dakwaan yang mencakup penyelundupan manusia, pornografi anak, penganiayaan anak dan pemerkosaan.

Kekasih Scully, Lovely Margallo, yang juga ikut diadili dalam kasus yang sama, dijatuhi hukuman 126 tahun penjara. Dua terdakwa lainnya dihukum lebih dari sembilan tahun penjara. ● osm

## InternationalMedia

**PEMIMPIN REDAKSI:** Osmar Siahaan

**PELAKSANA HARIAN:** Lusi J, Bambang Suryo Sularso.

**PENANGGUNG JAWAB:** Prayan Purba.

**KORDINATOR LIPUTAN/FOTO:** Sukris Priatmo.

**REDAKSI:** Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.

**ARTISTIK:** M Rifki, James Donald, Indra Saputra.

**SIRKULASI-PROMOSI:** A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.

**AGEN:** SOLO (ABC), BELITUNG (Naskafa Tjen).

**PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzil), **BALIKPAPAN** dan **SAMARINDA** (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR** dan **MANADO** (Jefri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **SURABAYA**, **MEDAN** dan **PONTIANAK**.

**KEUANGAN/IKLAN:** Citta.

**BIRO BOGOR:** Subagiyo (Kepala Biro), Jaijarman.

**BIRO TANGERANG:** Johan (Kepala Biro).

**BIRO BEKASI:** Madong Lubis (Kabiro).

**BIRO SEMARANG:** Tri Untoro.

**BIRO BANDUNG:** Lyster Marpaung.

**BIRO BANTEN:** Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).

**BIRO LEBAK:** Nofi Agustina (Kabiro).

**BIRO JAMBI:** Beni, Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.

**HARGA ECERAN:** Rp 2.500./eks (di luar kota Rp 3.000./eks), **HARGA LANGGANAN** Rp 50.000./bulan.

**PERCETAKAN:** PT. Internasional Media Promosindo

**ALAMAT:** Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat.

(isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3  
Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720  
Tel : 021-6265566  
Twitter: International Media @redaksi\_IM

## Transplantasi Jantung Kini Bisa Dilakukan di RS Harapan Kita

Rumah Sakit Pusat Jantung Nasional Harapan Kita akan jadi fasilitas kesehatan pertama di Indonesia yang bisa melakukan transplantasi jantung

**JAKARTA (IM)** - Sejarah baru perkembangan kedokteran di Indonesia, dengan berhasilnya operasi tranplantasi jantung dilakukan di rumah sakit di Indonesia. Rumah Sakit Pusat Jantung Nasional Harapan Kita akan jadi fasilitas kesehatan pertama di Indonesia yang bisa melakukan tindakan tersebut.

Direktur Utama RSPJN Hatapan Kita Dr. dr. Iwan Dakota, Sp. JP(K), MARS., menyampaikan bahwa layanan tranplantasi jantung sebenarnya sangat diperlukan di Indonesia. Sebab, pasien gagal

jantung sendiri di Indonesia cukup banyak.

Kementerian Kesehatan RI juga menyatakan bahwa penyakit jantung masih jadi penyebab utama kematian di Indonesia. Data Riset Kesehatan Dasar (Riskesdas) 2013 dan 2018 menunjukkan tren peningkatan penyakit jantung. Dari sebelumnya 0,5 pada 2013 menjadi 1,5 persen pada 2018.

“Kenapa harus tranplantasi? Karena yang gagal jantung di Indonesia banyak banget. Tidak ada opsi selain tranplantasi. Di antara negara ASEAN saja sebenarnya kita termasuk yang terbelakang,”

kata dokter Iwan dalam konferensi pers di RSPJN Harapan Kita, Jakarta, kemarin.

Gagal jantung merupakan kondisi jantung yang gagal memompa darah ke seluruh tubuh. Dokter Spesialis Jantung dan Pembuluh Darah Konsultan RSPJN Harapan Kitadr. Rarsari Soerardo, Sp.JP (K), mengatakan bahwa hampir semua penyakit jantung akan berakhir pada gagal jantung. Apabila tidak segera mendapat pertolongan medis, pasien gagal jantung bisa meninggal dunia.

Data RSPJN Harapan Kita, kebanyakan pasien jantung yang dirawat mengalami pelemahan jantung, artinya fungsi organ tersebut hanya sekitar 20 persen. Tercatat pula bahwa 4 dari 5 pasien jantung sebenarnya butuh tranplantasi tersebut.

Apabila donor jantung

itu bisa dilakukan, maka kemungkinan pasien sembuh jadi semakin besar.

“Dokter bedah kita sudah lakukan pelatihan tranplantasi pada babi dan berhasil, juga akan ada supervisi dari Taiwan dan Jerman. Ke depan kita akan bekerja sama dengan perusahaan tranplantasi di Amerika,” kata Kepala Bidang Pelayanan Medik RSPJN Harapan Kita Dr. dr. Isman Firdaus, Sp.JP(K).

Pelaksanaan layanan tersebut masih harus menunggu pematangan regulasi dari Kementerian Kesehatan. Sehingga belum ada jadwal pasti kapan tranplantasi jantung pertama di Indonesia akan dilakukan.

Dokter spesialis bedah jantung Dudy Arman Hanafy Sp.BTKV(K). MARS., mengatakan bahwa operasi tranplantasi jantung memang

hampir tidak pernah dijadwalkan. Sebab, jantung yang akan didonorkan harus didapat dari orang yang baru meninggal.

Jeda waktu antara pendonor tersebut meninggal hingga jantung dicangkok ke pasien penerima maksimal hanya boleh 4 jam.

“Kalau lebih dari itu sel dalam jantung itu bisa rusak,” jelas dokter Arman.

Untuk itu, ia menyampaikan bahwa untuk melakukan tranplantasi tersebut, dokter masih harus menunggu jantung yang layak untuk didonorkan.

“Memang ini akan jadi momen sejarah tranplantasi jantung di Indonesia. Kapan dilakukannya, kita tidak tahu. Kalau tranplantasi jantung mau gak mau kita menunggu donornya saat dia meninggal,” ujarnya. ● tom

## DARI HAL 1

## BPOM Kembali Tarik 4 Obat Sirup...

BPOM.

## Ungkap Jalur Distribusi

Selain itu, Penny K Lukito dalam keterangan pers pada Rabu (9/11), juga mengungkapkan bahwa CV Samudera Chemical teridentifikasi sebagai penyalur pelatir propilen glikol yang tercemar. Perusahaan tersebut merupakan pemasok distributor bahan kimia CV Anugerah perdana gemilang (APG), yang merupakan pemasok utama CV

Budiarta.

CV Budiarta sendiri diketahui sebagai pemasok propilen glikol bagi produsen obat PT Yarindo yang telah dijatuhi sanksi pencabutan izin edar dan CPOB oleh BPOM. PT Yarindo kini menghadapi proses pidana terkait beberapa jenis obat sirupnya yang terdeteksi mengandung bahan Etilen Glikol (EG) dan Dietilen Glikol (DEG) melebihi ambang batas aman.

Etilen Glikol (EG) dan

Dietilen Glikol (DEG) merupakan pencemar yang menyebabkan munculnya kasus gangguan ginjal akut.

Melalui pemeriksaan BPOM mengonfirmasi bahwa CV Samudera Chemical terbukti menyalurkan bahan kimia propilen glikol yang telah tercemar.

“Dalam penelusuran bahan kimia dari CV Samudera Chemical ini BPOM mengambil sampel bahan kimia sebagai bukti dan dilakukan

uji lab. Hasil uji menunjukkan bahwa 12 sampel dengan identitas propilen glikol terdeteksi memiliki kandungan ED dan DEG yang jauh dari batas aman,” ungkap Penny.

“(Kandungan EG) Yang harusnya 0,1 persen, pada sembilan sampel terdeteksi kadarnya hingga 52 persen bahkan ada yang sampai 99 persen. Kemudian dua sampel dengan identitas sorbitol ternyata kandungannya DEG hingga 1,34 persen.”

Terkait penemuan ini, BPOM menginstruksikan industri obat dan makanan dan pedagang farmasi yang pernah melakukan pengadaan propilen glikol dari CV Samudera Chemical untuk melakukan pengujian terhadap sirup obat yang menggunakan bahan baku dari penyalur bermasalah tersebut. BPOM juga menginstruksikan agar penyaluran bahan baku dari CV Samudera Chemical untuk segera dihentikan. ● mar

## 13-17 November Penerbangan Dibatasi,...

“Kami mengimbau masyarakat untuk mengatur kembali perjalanan, dan mengantisipasi adanya perubahan jadwal penerbangan dari dan ke Bali,” kata Adita dalam keterangannya, Rabu (9/11).

Kemenuh telah menerbitkan Surat Edaran (SE) Dirjen Perhubungan Udara Nomor 12 Tahun 2022 Tentang Pengaturan Operasional Penerbangan Selama Penyelenggaraan KTT G20 di Bandara I Gusti Ngurah Rai, Bali.

SE ini diterbitkan sebagai pedoman para pemangku kepentingan di sektor transportasi untuk melakukan pen-

gaturan penerbangan.

Dijelaskan, SE tersebut mengatur sejumlah hal, yaitu jam operasional ditetapkan selama 24 jam dan penerbangan komersial dilarang melakukan parkir menginap (Remain Over Night/RON).

“Adapun penerapannya akan dimulai pada 12-18 November 2022 di Bandara I Gusti Ngurah Rai. Sedangkan pemberlakuan pembatasan operasi penerbangan (limited operation) untuk penerbangan reguler diterapkan mulai 13-17 November 2022,” ujarnya.

Adita mengatakan, berdasarkan data yang diperoleh,

puncak kedatangan tamu negara (VVIP) diperkirakan terjadi mulai 13 dan keberangkatan pada 16 November 2022.

Karenanya, kata dia, Kemenuh melakukan koordinasi intensif dengan kementerian/ lembaga terkait dan semua stakeholder penerbangan.

## Beroperasi 24 Jam

Sebelumnya pelaksana Tugas (PLT) Direktur Jenderal Perhubungan Udara Nur Isnin Istiartono dalam keterangan tertulis, Sabtu (5/11) mengatakan, pihaknya juga menetapkan 11 bandara pendukung yang beroperasi selama 24 jam.

Sebelas bandara pendukung ini yaitu, Bandar Udara Zainuddin Abdul Madjid, Lombok, Bandar Udara Juanda Surabaya, Bandar Udara Sultan Hasanuddin Makassar; Bandar Udara Syamsuddin Noor Banjarmasin.

Kemudian, Bandar Udara Internasional Yogyakarta Kulon Progo, Bandar Udara Sultan Aji Muhammad Sulaiman Spinggung Balikpapan, Bandar Udara Jenderal Ahmad Yani Semarang, Bandar Udara Adi Soemarmo Solo, Bandar Udara Soekarno Hatta Tangerang, Bandar Udara Banyuwangi, dan Bandar Udara Halim Per-

danakusuma, Jakarta.

Isnin mengimbau agar masyarakat yang akan berpergian dari dan menuju Bali dapat menyesuaikan rencana perjalanannya lebih awal agar tidak mengalami hambatan.

“Selama penyelenggaraan KTT Presidensi G20 ini, Ditjen Perhubungan Udara mengharapkan semua operator penerbangan agar aktif memberikan informasi kepada masyarakat sebagai pengguna jasa transportasi udara terkait penyelenggaraan KTT Presidensi G20 beserta setiap dinamika operasional penerbangan,” ucapnya. ● mar

## Dedi Mulyadi Akhirnya Jujur Ungkap...

setiap kenyataan yang ada.

“Maafkan ayah a. Selama 23 tahun, kisah hidup a ula (Maulana), ayah pendam. Tetaplah sederhana, sayangi embu, de tira dan nyi hyang sukma ayu sepenuh hati. Berbagilah pada sesama agar hidup lebih bermakna,” tulis Dedi Mulyadi di akun Instagram pribadinya.

Usai mengatakan yang sejujurnya, ia pun mengajak anaknya ke makam sang ibu asli yang bernama Sri Mulyawati. Ia mengatakan bahwa

ibu kandung Maulana meninggal karena menderita kanker rahim.

Ia pun kembali membagikan harunya saat sang anak untuk pertama kalinya ke makam sang ibunda. Ia pun mendokan Sri Mulyawati bisa berbahagia di alam sana.

“Saat pertama kali a ula (Maulana) berkunjung ke makam ibunya. Terima kasih, Teh Sri Mulyawati, anak yang kau lahirkan, kini sudah dewasa. Semoga bahagia di

alam keabadian. Al-faatihah. Aamin. Tetap tegar,” tulis Dedi Mulyadi lagi.

Sebelumnya, saat menghadiri sidang cerai, Dedi Mulyadi tak menyangka jika istrinya yang saat ini menjadi bupati menggantikan ayahnya yang selama dua priode menjabat Bupati Purwakarta, harus melakukan gugatan cerai terhadapnya.

“Saya pernah menjabat wakil bupati lima tahun. Kemudian menjabat bupati sepuluh tahun. Selama saya

menjabat jabatan itu (selama 15 tahun) saya tidak pernah menggugat cerai. Tapi setelah istri saya menjadi bupati dan saya tidak lagi menjabat bupati atau wakil bupati kenapa istri saya menggugat cerai,” tutur Kang Dedi.

Sementara itu, Neng Anne sedikit memberi bocoran alasan dirinya melakukan gugatan cerai. Menurutnya keputusan ini terpaksa dilakukan untuk kebaikan semua pihak. Anne menyebut alasan gugatan cerai

seorang istri adalah tidak menyimpang dari syariat islam dan undang-undang yang berlaku.

“Jadi alasannya ada lah, yang jelas mengacu pada hak-hak saya sebagai istri sesuai syariat islam. Saya kan orang islam. Dan semua alasannya sesuai dengan ketentuan perundang-undangan dan syariaat islam. Pak kiai juga lebih tahu, bagaimana ketentuan itu sehingga istri melakukan gugatan perceraian,” tutur Anne baru-baru ini. ● mar

## Heboh Fenomena ‘Air Terjun’...

tersebut tetap tampak jelas meski di sekeliling daerahnya juga turun hujan.

Tampak air seperti ‘tumpah’ berkali-kali di lokasi tersebut. Pepohonan di lokasi juga bergoyang-goyang karena diduga derasnya hujan yang turun disertai angin kencang.

Kabid Prediksi dan Peringatan Dini Cuaca BMKG, Miming Saepudin, mengatakan microburst merupakan fenom-

ena downburst dalam skala lebih kecil. Kedua fenomena ini memiliki kemiripan.

Sementara itu, prakirawan cuaca senior BMKG, Reifda Novikarany, mengatakan downburst adalah sistem angin kencang secara vertikal ke bawah dan terjadi dalam waktu yang singkat yang timbul dari awan jenis kumulonimbus.

Ternyata, fenomena microburst juga pernah terjadi di

luar negeri, seperti di Arizona, Amerika Serikat.

Dilansir Associated Press (AP), microburst ini terjadi pada 19 Juli 2022. Microburst ini memiliki kecepatan angin hingga 80 mph.

Akibatnya, beberapa tiang listrik dan rumah terkena dampaknya. Bahkan ada satu warga yang terluka akibat microburst ini.

Ahli meteorologi National

Weather Service mengatakan Mesa utara mengalami fenomena ini karena wilayah metro Phoenix terus mengalami musim hujan yang aktif saat itu.

Hal serupa juga pernah terjadi di Nevada, Amerika Serikat. Dilansir dari CNN, kejadian ini terjadi pada 25 Juli 2018.

Video microburst ini dirilis langsung oleh Lab Seismologi

Nevada. Fenomena ini tepatnya terjadi di selatan Las Vegas, Nevada.

Sidney, Australia pun pernah mengalami fenomena microburst pada 19 Desember 2021 lalu. Microburst ini menyebabkan pohon tumbang dan atap-atap rumah warga berterbangan. Bahkan tiga orang tewas dan tiga orang lainnya terluka. ● osm

## Rahmat Effendi Tidak Dihukum Bayar...

instansi dan perusahaan. Perbuatan itu dilakukan secara langsung dan menggunakan kedudukannya sebagai Wali Kota Bekasi. Hal ini sebagaimana terungkap dalam fakta persidangan.

“Sehingga instansi dan perusahaan yang diminta bersedia memberikan sejumlah uang,” kata Ali.

Jaksa KPK menilai, sejumlah pihak memberikan uang dengan pertimbangan karena yang diminta adalah Rahmat Effendi.

Adapun panitia pembangunan Masjid Aryasakha, menurut KPK hanyalah kepanjangan tangan dari Rahmat dalam melakukan korupsi. “Peran panitia hanya seb-

agai kepanjangan tangan untuk menerima uang,” ujar Ali.

Sebelumnya, Pengadilan Tipikor Bandung menyatakan Rahmat Effendi terbukti bersalah melakukan tindak pidana suap terkait pengadaan barang dan jasa serta lelang jabatan di lingkungan Pemkab Bekasi.

Rahmat kemudian dihukum 10 tahun penjara, denda

Rp 1 miliar, dan hak politiknya dicabut selama lima tahun.

Sebelumnya Jaksa KPK meminta hakim menjatuhkan hukuman 9,5 tahun penjara dan denda Rp 1 miliar. Jaksa juga menuntut Rahmat membayar uang pengganti Rp 8 miliar lebih.

Sedangkan dalam dakwaannya, Jaksa menyebut Rah-

mat Effendi menerima suap Rp 10 miliar dari persekongkolan pengadaan lahan di Kelurahan Sepanjang Jaya. Ia juga disebut menerima uang Rp 7,1 miliar dari sejumlah aparat sipil negara (ASN) maupun pejabat di lingkungan Pemkab Bekasi. Suap diberikan terkait lelang jabatan. ● mar

## Pelaku Tawuran Bakal Dijerat UU Darurat...

yang membawa Sajam, meskipun senjata tersebut belum digunakan untuk melukai.

Pihaknya pun kata Komarudin tak pandang bulu menerapkan UU Darurat. Sebab, untuk pelaku yang masih berstatus pelajar kata dia bisa diadili di Peradilan Anak.

“Hanya memang tentunya kita melihat berbagai hal kita menyelamatkan anak-anak bangsa.

Selagi masih kita bina ya kita bina, tapi kalo sudah melukai ini sudah tidak ampun. Hukum akan berbicara,” jelas Komarudin.

Oleh sebab itu, pihaknya pun rutin mensosialisasikan UU Darurat di kalangan pelajar. Hal ini dilakukan untuk mencegah aksi tawuran.

“Sosialisasi secara intens kita Lakukan kepada para pelajar. Kita keliling sekolah (di Jakpus) dari

Binmas, Polsek juga. Seminggu sekali biasanya,” ucapnya.

Dia menjelaskan bahwa tawuran para pelajar ini memang kerap kali terjadi. Biasanya, pelajar hanya di bawa-bawa saja. “Kemarin memang ada yang melaksanakan kegiatan (tawuran) tapi bisa kita cegah. Tapi sekarang ada 15 orang yang diundang sama orang tuanya dan gurunya di Polsek Kemayoran,” ujarnya. ● mar

